



Primeramente, quiero expresar mi gratitud a Dios por haberme otorgado la oportunidad de llegar a este mundo. Mi nombre es **Álvaro Holguín Valdez** y nací el 11 de junio de 1968 en el hermoso Villa Hidalgo, Durango, México. Agradezco a mis padres, Ricarda Valdez Lugo y Juan Manuel Holguín, por su constante apoyo en mis decisiones. Soy el mayor de tres hermanas y tres hermanos.

Completé mis estudios primarios con éxito en la Escuela Rural Bruno Martínez. A los 15 años, me trasladé a Ciudad Juárez, Chihuahua, en busca de un futuro mejor. Pasaron 18 años de mi vida dedicados al trabajo y al cuidado de mis hermanos menores. Agradezco a Dios por haberme brindado la oportunidad de ingresar a los Estados Unidos de América en 2002, un país

de oportunidades que he sabido aprovechar. Actualmente resido en la Ciudad de Santa Fe, NM. Me dediqué a trabajar y estudiar para obtener una licencia de Cosmetólogo, la cual obtuve en 2005 y continúo ejerciendo con pasión.

En 2011, decidí continuar mis estudios para obtener la licencia de Asistente de Enfermería (CNA). Este trabajo me ha permitido desarrollarme personalmente, especialmente al brindar atención a personas mayores en Nurses Care, donde fortalecí mi capacidad de empatía y comprensión hacia los demás.

En 2003, tuve el placer de conocer a la Sra. Mara Taub, una gran persona comprometida con nuestra comunidad. Me invitó a ser voluntario en la organización Amigos del Parque y en el Proyecto Prisión de Santa Fe. Disfruto trabajando y sirviendo a nuestra comunidad.

Ahora tengo el privilegio de participar en un nuevo proyecto destinado a la comunidad gay vaquera de Estados Unidos a través de la **Fundación Embajadores y Reyes Unidos**. Junto a mi gran amigo Rafael Escamilla, colaboramos con esta organización sin fines de lucro, lo cual me llena de satisfacción al poder ayudar a quienes lo necesitan.

Me considero una persona íntegra y creativa. Me incomoda no entender algunas cosas y siempre busco llenar esos vacíos. Disfruto imaginando, soñando y bailando. Mi objetivo es ser una mejor persona para poder ayudar a mi familia, amigos y comunidad cuando sea necesario.

Álvaro Holguín Valdez